



Regionaljournal Steiermark



Zimmerbrand am Gaberl

Die Feuerwehren Weißkirchen und Baierdorf wurden am Samstag gegen 10:15 Uhr zu einem Zimmerbrand in der Reisstraße am Gaberl in der Gemeinde Weißkirchen alarmiert.

Sofort rückten die beiden Feuerwehren zum Einsatzort aus und rüsteten sich bereits während der Anfahrt mit schwerem Atemschutz aus. Vor Ort wurde ein Hochdruckrohr vorgenommen und unter Atemschutz in das betroffene Gebäude vorgegangen.

Schnell wurde festgestellt, dass in dem Gebäude ein Zimmerbrand entstanden war, dieser jedoch aufgrund des fehlenden Sauerstoffs von selbst erstickt war. Anschließend wurde der betroffene Bereich umfassend mittels Wärmebildkamera kontrolliert. Es konnten keine erhöhten Temperaturen mehr festgestellt werden.

Das Haus wurde mittels Hochleistungslüfter belüftet und anschließend die Einsatzstelle an die Polizei übergeben.

Neben den beiden Feuerwehren standen auch die Polizei und das Rote Kreuz im Einsatz.

